

## ABSTRAK

Yulius Gaba, 18.75.6497. **Membaca Fenomena Tiktok dan Pengaruhnya Terhadap Perkembangan Kaum Remaja**. Skripsi. Program Studi Ilmu Teologi – Filsafat Agama Katolik, Sekolah Tinggi Filsafat Katolik Ledalero, 2022.

Penulisan skripsi ini bertujuan untuk (1) menganalisis fenomena penggunaan aplikasi *tiktok* oleh kaum remaja dan (2) pengaruhnya terhadap perkembangan kaum remaja. Objek kajian dari penulisan skripsi ini adalah remaja, fenomena *tiktok* dan pengaruh *tiktok* terhadap perkembangan kaum remaja. Metode yang digunakan ialah metode kajian atau analisis data sekunder. Penulis mengkaji dan mempelajari data-data tentang remaja, fenomena *tiktok* dan pengaruh-pengaruh *tiktok* dari pelbagai buku, jurnal ilmiah, dan artikel surat kabar atau majalah baik cetak maupun online dan memberi analisis atasnya.

Berdasarkan hasil kajian penulis disimpulkan bahwa: *pertama*, maraknya fenomena penggunaan *tiktok* oleh kaum remaja disebabkan oleh 5 faktor, yakni ingin mendapatkan hiburan, informasi, pengetahuan, lingkungan dan modernitas. *Kedua*, fenomena *tiktok* yang semakin marak memiliki pengaruh baik dan buruk bagi perkembangan kaum remaja. Keterlibatan remaja dalam menggunakan aplikasi *tiktok* mempengaruhi beberapa aspek penting dalam proses perkembangan mereka, di mana remaja enggan untuk membangun relasi dengan orang-orang di sekitar, sehingga menurunnya komunikasi interpersonal, pornografi dan kecenderungan untuk bersikap narsis berlebihan.

*Tiktok* merupakan salah satu media sosial yang sangat populer dan banyak digunakan oleh semua orang, khususnya kaum remaja. Tentu kehadiran aplikasi ini memberi pengaruh baik dan buruknya dalam perkembangan kaum remaja. Oleh karena itu, ada upaya-upaya konkret untuk mengatasi pengaruh buruk *tiktok* yang digunakan oleh kaum remaja. Semua pihak mesti terlibat, bertanggung jawab, dan bahu membahu dalam memberikan perhatian dan bimbingan kepada semua orang, khususnya kepada kaum remaja. Pihak-pihak itu antara lain: keluarga, lembaga pendidikan, dan pemerintah.

**Kata kunci:** *tiktok*, media sosial, internet, fenomena, remaja, perkembangan kepribadian.